



Bereanos modernos, parte final
por Esteban Austin

Algunos de los alumnos de este curso también cursan otras asignaturas. Ninguno de ellos es estudiante a tiempo completo. Ninguno de ellos recibe un salario o una beca por hacer esto. Es probable que no consigan ningún tipo de trabajo en el ministerio después de graduarse. Y la mayoría de ellos tienen otros trabajos para ganarse la vida. Uno de los estudiantes es ciego pero hace un trabajo maravilloso y participa plenamente.

Es realmente asombroso ver su dedicación y perseverancia. Me pregunto, si fuera tan difícil estudiar la Palabra de Dios, ¿cuántos de nosotros haríamos lo que ellos hacen? La mayoría de los que leemos este artículo tenemos condiciones mucho más fáciles para estudiar, y sin embargo quizás no lo estamos haciendo. Admiro y aprecio el ejemplo que estos hermanos y hermanas nos están dando, y también a Liudmila por la forma en que les anima a todos y les ayuda a completar sus estudios e incluso certificados o licenciaturas.

Por último, he aquí un hilo de comentarios de Whatsapp que algunos de los estudiantes hicieron esta semana, totalmente no solicitados, pero también totalmente apreciados por nosotros y por los demás:

«Quiero dar gracias a Dios por permitir que exista el IBIT, A través de sus cursos, podemos conocer las Escrituras más profundamente... Un grupo de nosotros hemos completado la primera parte de Vida de Cristo».

«Ha sido maravilloso; las Escrituras se nos han hecho más claras y entendemos mejor. Gracias, Señor, gracias IBIT».

«Amén, no podría estar más de acuerdo. Doy gracias a Dios por la vida de cada uno de los que se dedican a este trabajo por el Reino.»

«Muchas gracias por la oportunidad brindada a los estudiantes cubanos. Gracias por las enseñanzas y sabiduría de lo alto transmitida por cada PROFESOR para el estudio de la Biblia. Nuestro conocimiento, nuestra FE, nuestra perseverancia en los caminos de Dios está más fundamentada GRACIAS a todos sus conocimientos transmitidos.»

«Gracias por cada curso recibido y que vengan muchos más!!!»

«Gracias a nuestra querida hermana Liudmila, nuestra Coordinadora, por tan excelente trabajo, y por mantenernos siempre informados sobre el inicio de cada curso. Gracias también a todos los PROFESORES por su paciencia con nosotros en los temas de conexión. En definitiva, Gracias al INSTITUTO BÍBLICO INTERNACIONAL DE TEXAS por existir. Estoy seguro que de la mano de Dios y para Su HONOR y Su GLORIA por supuesto que seguirán adelante!»

Por favor oren por estos hermanos y hermanas, para que Dios los siga animando y fortaleciendo.